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Курить в камере - да, телевизор - нет   
Члены Общественного совета при ОМВД России по городу Первоураль-

ску посетили ИВС Первоуральска 

- Смотрели условия содержания обвиняемых и подозреваемых, проверяли, не нарушаются 
ли их права, - говорит Елена Краюхина. 

Первым делом общественники прошли в камеры и поговорили с самими заключенными, 
выслушали их просьбы и пожелания. 

Подозреваемые и обвиняемые в нашем ИВС сидят в одиночных или общих (на четыре чело-
века) камерах. Площадь общей камеры 17 м2, так что по санитарной норме на одного человека 
приходится четыре метра. Мужчины и женщины, естественно, сидят раздельно, как и взрослые 
и несовершеннолетние. Разделены также те, кто впервые привлекается к уголовной ответ-
ственности, и ранее сидевшие. Отдельно от других содержатся обвиняемые в особо тяжких 
преступлениях.

- У каждого заключенного свое спальное место, ему выдается постельное белье, предметы 
гигиены, - говорит Елена Краюхина. – Можно читать книги и периодику. 

Заключенные ежедневно гуляют во дворе, им даже не запрещают курить в камерах. В ка-
честве пожеланий 
подозреваемые и 
обвиняемые посе-
товали, что в каме-
рах нет телевизо-
ров, но телевизоры 
не предусмотрены 
правилами. 

Здание ИВС было 
выстроено в 2008 
году. В изоляторе 18 
камер, досмотровая 
комната для задер-
жанных, медкабинет, 
пищеблок, душевые 
помещения. Рассчи-
тан изолятор на 74 
человека. На данный 
момент в нем пре-
бывает около 30.

 

Рожков 
заменил и… 
Вашингтона 

О д н о д о л л а р о в ы е 
купюры с портретом 
Рожкова разброса-
ли по Первоуральску  
9 августа

Больше всего купюр с но-
миналом «Один Рожков» было 
роздано горожанам у входов 
в крупные торговые центры. 

- Я в «Марс» заходил, когда 
мне несколько штук сунули, 
- говорит водитель Алексей. 
– Многие смотрели и рвали 
тут же на месте, стоянка для 
велосипедов вся в клочках 
была, кто-то сунул «доллары» 
в куб для пожертвований для 
строительства храма, были 
и такие шутники. Я сам эти 
бумажки сыну взял, пусть 
играет. Зачем это было сде-
лано, я не знаю. Еще один 
наш первоуральский курьез.  

По словам очевидцев, рас-
кидали купюры и в столовой 
администрации муниципа-
литета. Банкнота имитиру-
ет долларовую купюру, но 
вместо Вашингтона на ней 
изображен и.о. главы города 
Андрей Рожков, который в 
данный момент находится на 
больничном. На купюре - во-
дяной знак в виде куриной 
ножки рядом с его портретом.  

-  Факта хулиганства в 
случившемся нет, - говорит 
пресс-секретарь ОМВД Рос-
сии по Первоуральску Елена 
Краюхина. - Ущерб никому не 
нанесен. Однако, если госпо-
дин Рожков посчитает себя 
морально оскорбленным или 
решит,  что пострадала его 
деловая репутация, то он 
может обратиться на того, кто 
провел данную акцию, в суд.   

Павел Никифоров 
Фото автора 

Чуть не задавил на задней скорости
Сбившего старушку водителя лишили прав на один год
Решение вынес мировой суд. Он лишил Романа Вьюхина права управлять автомобилем сро-

ком на один год. 28 июля возле дома № 18 по улице 50 лет СССР на Динасе, будучи за рулем 
автомобиля «Лада Калина», Вьюхин, сдавая задним ходом, не заметил 84-летнюю женщину и 
сбил ее. Автомобилист предложил отвезти пострадавшую в больницу, та отказалась, и водитель 
покинул место ДТП. Между тем, спустя некоторое время женщина все же обратилась к врачам. 
Медики диагностировали у нее перелом плеча. По словам правнучки, которая оказалась сви-
детелем ДТП, сейчас ее прабабушке требуется постоянный уход и медикаменты.

Судья пояснила: водителя лишили прав именно за то, что после аварии он не вызвал со-
трудников ГИБДД. Что касается причинения вреда здоровью пожилой женщине, то по данному 
факту уголовное дело не заведено.
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Свалка возникла посредине двора, за дома-
ми на пересечении улиц Трубников и Герцена. 
Почерневший обрубок мертвого тополя над 
грудой мусора, коробок, обломков стульев, вы-
брошенных матрацев. Почерневший, потому что 
мини-свалка иногда горит, после того как на нее 
наведаются бомжи. Рядом контейнеры, но мусор 
сваливают в безобразно разросшуюся кучу. Да 
и контейнеры часто стоят переполненными. Ря-
дом – офисы компаний небезызвестных в городе 
лиц Виталия Листраткина и Андрея Углова. Так 
почему чужой сор подбираем, соринки облаго-
раживаем, а свое бревно убрать не в состоянии? 

Свалку обходит старушка лет 70-ти. 
- Давно она. Из офисов коробки носят, все сюда выбрасыва-

ют! У них много  мусора! – негодует пенсионерка жительница 
Хромпика Валентина Петровна. - Сын здесь живет, хожу часто, 
все время на свалку натыкаюсь. Ну, жители, тем более кто один 
живет, раза два в неделю выбросят мусор и все, а магазины, 
офисы, которые вокруг, – постоянно. Такое безобразие в этом 
районе только здесь, больше свалок нет. Живу в Первоуральске 
10 лет, ситуация с мусором только ухудшается. Как говорят: 
чисто не там, где убирают, а там, где не мусорят. В моем дворе 
на Хромпике, где я живу, машина приходит регулярно, а здесь 
я их вообще не вижу. Контейнеры переполнены – бросают на 
землю, а то и при пустых контейнерах бросают куда придет-
ся. У свалки постоянно собираются алкаши, они роются, все 
раскидывают.    

А из нАшего оКнА – помойКА ВиднА…
между офисами двух ярых борцов за благоустройство выросла свалка   

Артем Брюллов 
Фото автора  

реклама
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 Павел Никифоров 
Фото автора  

Арсенал серебряного века 
Младший Злоказов вину свою не при-

знал (из 17 эпизодов доказали семь), 
старший – признал частично.  

Напомним, что при обыске в доме Зло-
казова-старшего оперативники нашли 
пистолет-пулемет и еще 49 пистолетов. 
Сам владелец криминальной коллекции 
оценил ее стоимость в 60 млн рублей.

- Коллекцию огнестрельного оружия 
оставил у меня мой клиент - сотрудник 
ФСБ, - заявил Анатолий Злоказов на 
суде. - Обыск был проведен с грубейшим 
нарушением - без судебного решения. По 
этому факту я подам соответствующее 
ходатайство. В изъятой коллекции, как 
говорил мне мой клиент, был и пистолет, 
из которого застрелился Маяковский, 
был пистолет, из которого убили Сергея 
Есенина (Есенин повесился – ред.). Эту 
коллекцию собирали три поколения!

В самом начале судебного заседания 
адвокаты Злоказовых заявили ходатай-
ства об изменении меры пресечения: 
замены заключения в СИЗО на подписку 
о невыезде или домашний арест, но Зла-
казовы  были оставлены в СИЗО.

Синдром магнитского-2
Защищались Злоказовы изобретатель-

но. Здесь и болезни, и тюремные пытки. 
- У меня гипертоническая болезнь II-й 

степени, - заявил Анатолий Злоказов на 
одном из заседаний. – В медицинские 
учреждения нашей пеницитарной систе-
мы я не могу обратиться, потому что мой 
сын, который имеет такое же повышенное 

Сели зА пиСтолет мАяКоВСКого
Суд поставил точку в громком деле адвокатов злоказовых

12 августа (первое заседание по уголовному делу адвокатов Злоказовых 
состоялось в начале ноября прошлого года) Первоуральский городской суд 
признал адвоката Первой спецколлегии адвокатов свердловской области 
64-летнего Анатолия Злоказова и его сына, 42-летнего стажера-адвоката 
вячеслава, виновными в незаконном хранении и продаже оружия по статье 
222 уК рФ. 

давление, будучи вывезен в ИК №2 для 
получения якобы медицинской помощи, 
подвергался там пыткам. Его пытали 
электротоком, избивали на цементном 
полу, обливали холодной водой, потом 
снимали это на видео, затем сотрудники 
ФСБ приходили ко мне в следственный 
изолятор и показывали сцены этих пыток 
с целью получения компрометирующих 
показаний в отношении ряда лиц. Я не 
хочу, чтобы суду пришлось потом испыты-
вать угрызения совести, я сильно болею, 

в любой момент у меня может случиться 
инфаркт, вина моя в совершении престу-
пления не доказана, и повторять синдром 
Сергея Магнитского (болел, умер в СИЗО 
– ред.) я бы суду не рекомендовал!

прощай, оружие!
Всего оперативники изъяли в доме 

Злоказова три пистолета самооборо-
ны «Лидер», два пистолета Макарова, 
револьвер «Наган», пистолет Стечкина, 
пистолет бесшумный (ПБ) с глушителем, 
а также пистолет-пулемет «Кедр». Ору-
жие адвокат незаконно покупал у разных 
людей с января 2009 года. В изъятом 
арсенале помимо оружия отечественного 
производства были и зарубежные образ-
цы, в том числе револьверы и пистолеты 
«Бритиш Бульдог», «Беретта», «Парабел-
лум», «Вальтер», «Браунинг».

Злоказовы не только покупали, но и 
сами продавали оружие, дорабатывали 
его у кустарных мастеров, например, пе-
ределывая газовое оружие для стрельбы 
боевыми патронами. Торговля оружием 
приносила адвокату неплохую прибыль. 
Так, Анатолий Злоказов продал два пи-
столета «ТТ» за 60 тысяч рублей каждый.

Самый гуманный
По статье 222 УК РФ Злоказовым грозил 

максимальный срок шесть лет колонии. 
По приговору Первоуральского городско-
го суда Анатолий Злоказов приговорен к 
четырем годам колонии общего режима, с 
лишением права заниматься адвокатской 
деятельностью на три года, Вячеслав – 
кпяти годам колонии общего режима. 

Злоказов-старший женат, воспитывает 
4-летнего ребенка. Вячеслав также имеет 
на иждивении 9-летнего ребенка. Ранее 
ни Анатолий, ни Вячеслав Злоказовы 
судимы не были.

Вячеслав и Анатолий Злоказовы

СиняК СиняКА… 
полицейские задержали преступника  
по горячим следам

 Жительница поселка Прогресс обратилась в полицию вечером 7 августа. Она со-
общила, что у дома по улице Новая подрались молодые люди, и один из них очень 
сильно избит – лежит с проломленной головой. На место происшествия  выехала 
следственно-оперативная группа, а также врачи скорой помощи. Пострадавшим 
оказался 31-летний житель Билимбая. Оказалось, что компания из четырех человек 
выпивала рядом с частным домом. Скоро выпивка закончилась, а расходиться по 
домам не хотелось. Один из товарищей пошел в ближайший магазин за добавкой, 
но у магазина подрался еще с двумя пьяными. К потасовке присоединились друзья 
«бегунка». А дальше жительница поселка позвонила в полицию. 

Сотрудники уголовного розыска Первоуральского отдела полиции задержали од-
ного из нападавших, 25-летнего ранее не судимого местного жителя. Тот признался, 
что ударил одного из участников драки тяжелым предметом по голове.

По данному  факту возбуждено уголовное дело по части 1 статьи 111 УК РФ «умыш-
ленное причинение тяжкого вреда здоровью» (до семи лет колонии – ред.) Сейчас 
подозреваемый находится в СИЗО. 
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Отреагировав на эти обращения, ве-
домство выявило 1096 нарушений. По 
их результатам было составлено 73 про-
токола об административных правона-
рушениях, вынесено 66 постановлений 
по делам об административных правона-
рушениях, назначено штрафов на сумму 
1946000 рублей.

Но, как показала практика, в некото-
рых случаях штрафы не возымели на 
коммунальщиков-нарушителей никакого 
воздействия. Поэтому к руководству ча-
сти управляшек были применены более 
жесткие карательные меры. Например, 
директор ООО «Жилищный сервис» Еле-
на Казанко в начале июня была аресто-
вана на двое суток согласно ч.1ст.20.25 
КоАП РФ. Как уже писала «НеГ», женщина 
заработала такое наказание благодаря 

пеРВоуРАльСКие упРАВляшКи 
пРоштРАфилиСь поЧти нА дВА миллионА

Как известно, в этом году Первоуральск исправно попадает 
в «черные» списки управления Государственной жилищной ин-
спекции. На сей раз ведомство обнародовало показатели нашего 
города по части жалоб на работу управляющих компаний. Ока-
залось, что за семь месяцев 2013 года из Первоуральска в ГЖИ 
поступило 880 обращений о нарушении жилищных прав граждан.

тому, что и раньше привлекалась к ад-
министративной ответственности, кроме 
того, не отвечала на неоднократные 
запросы ГЖИ, не предоставляла за-
прашиваемые документы и не являлась 
для дачи пояснений. А в конце июля был 
дисквалифицирован сроком на один год 
директор ООО «УТТС-Сервис» Дмитрий 
Огородников. Напомним, такое на-
казание он получил на основании двух 
протоколов по ч.2 ст.7.23.1. КоАП РФ за 
нарушение требований Стандарта рас-
крытия информации в сфере управления 
многоквартирными домами. На подходе 
судебное решение по аналогичному 
делу и в отношении директора ООО УК 
«Наш город» И.Мартыновой. На данный 
момент ее дело об административном 
правонарушении по той же статье на-

ходится на рассмотрении у мирового 
судьи.

Кстати, несоблюдение Стандарта рас-
крытия информации в Первоуральске 
является одним из самых популярных 
правонарушений. Так, за 2012 год и 
семь месяцев 2013 года в отношении 
местных управляшек было вынесено 
20 постановлений по ч.1 ст.7.23.1 КоАП 
РФ с назначением штрафов на сумму 
2140000 рублей.

С учетом такого положения вещей ГЖИ 
сочла необходимым взять под особый 
контроль и первоуральские меропри-
ятия по подготовке жилфонда к зиме. 
Специалистами Госжилинспекции уже 
проведено 27 внеплановых выездных 
проверок 10 управляющих организаций, 
обследовано 67186 квадратных метров 
жилищного фонда. Удивительно, но в 
настоящее время согласно представлен-
ным документам, а также проведенным 
выборочным проверкам многоквартир-
ных домов Первоуральска нарушений 
в части технической подготовки к ото-
пительному сезону не выявлено.

На то, что в Первоуральске расплодились крысы, 
горожане жалуются уже не один месяц. Однако с каж-
дым днем грызуны все больше осваиваются возле 
человеческого жилища. Они перестали бояться при-
ближающихся людей и проезжающих машин. Более 
того, крысы пошли в атаку. На днях одна хвостатая 
накинулась на пенсионера, когда тот выбрасывал му-
сор. Несмотря на то, что пожилой мужчина отбивался 
ведром, животное успело-таки укусить его за ногу.

Наталия Конькова

КРыСы поКуСАли тРех пеРВоуРАльцеВ
Впрочем, как сообщили «НеГ» в местном отделе Ро-

спотребнадзора, число зафиксированных в этом году 
укусов диких крыс не превышает средних многолетних 
показателей. По словам специалиста-эксперта Роспо-
требнадзора Екатерины Шуклиной, на сегодняшний 
день зафиксировано три таких случая. Однако отме-
тим, что это – официально зарегистрированные факты. 
На практике укушенных, возможно, и больше – люди 
могут просто не заявлять об этом в соответствующие 
инстанции. А между тем, укус крысы может обернуть-
ся серьезными последствиями. Эти грызуны могут 
«наградить» человека лептоспирозом, листериозом, 
иерсиниозом, мелиоидозом, а также лихорадкой Ку. 
Почти все эти болезни могут быть смертельно опасны.

При этом какой-то массовой борьбы с расплодивши-
мися крысами в Первоуральске не ведется. По словам 
Е.Шуклиной, Роспотребнадзор реагирует лишь на 
письменные жалобы населения по данному поводу. 
При этом работа с такими обращениями у ведомства 
может занять и месяц. И еще порядка десяти дней 
придется ждать действий управляющей компании, в 
адрес которой Роспотребнадзор в таких случаях вы-
носит предписание. Как пояснила Е.Шуклина, если 
люди жалуются конкретно на засилье грызунов, то 
управляшкам предписывается провести дератизацию. 
Впрочем, потребовать проведения данной процедуры 
жители могут и минуя Роспотребнадзор – обратившись 
напрямую в управляющую компанию. Как отмечают 
в Роспотребнадзоре, в плане дератизации и уборки 
мусора из дворов, который является главной причиной 
крысиного господства, первоуральские управляшки 
стали намного добросовестнее, нежели раньше. Од-
нако ситуация продолжает усугубляться из-за нераз-
решенной ситуации с городской свалкой и заводом 
ТБО, который находится в стадии банкротства. 
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Организатором 
поездки совета мо-
лодежи Новотруб-
ного завода стала 
Любовь Татаурова. 
Когда-то подруга 
уговорила ее съез-
дить на этот фе-
стиваль, который 
ежегодно прохо-
дит в Сухоложском 
районе у подножия 
Дивной горы. И с 
тех пор вот уже 14 
лет председатель 
молодежного со-
вета ПНТЗ регу-
лярно ездит на не-
обычный праздник, 
где всегда можно 
почерпнуть что-то 
интересное, пооб-
щаться с друзьями 
и обрести новых.

– Это своеобраз-
ная многопрофиль-
ная школа, – гово-
рит Любовь Татау-
рова.– Я давно меч-
тала побывать на 

«Знаменке» с нашими ребятами, чтобы они прониклись атмосферой, которая там ца-
рит, чему-то поучились, да и себя показали! И вот поездка состоялась. Транспорт для  
36 новотрубников выделил профсоюзный комитет.

Солидный десант активных, энергичных, спортивных новотрубников в корпора-
тивных желтых футболках высадился в лагере на берегу реки Пышмы. Ребята смо-
трелись единой командой, их всюду узнавали. Они участвовали во всевозможных 
конкурсах, соревнованиях. Волейбол, баскетбол, танцы на траве, боди-арт – всюду 
были «замечены» ребята в желтом. А в перетягивании каната и армрестлинге наши 
девчонки стали призерами и получили грамоты. На ура прошел флэш-моб, который 
заводская молодежь готовила ко Дню металлурга под руководством хореографов 
Дворца культуры ПНТЗ и повторила на «Знаменке».

Конечно, на фестивале была конкурсная песенная программа «Планета Целина», 
где выступали лауреаты прошлых лет, а дебютанты дали гала-концерт не хуже, чем 
гости, – коллектив «Виктория», ставший знаменитым после телепроекта «Битва хо-
ров» (напомним, именно он поздравил трубников на корпоративном праздновании 
Дня металлурга).

Впервые за последние несколько лет фестиваль завершился юбилейным костром 
и танцами под звездами.

Валентин Матвеев, правильщик цеха №8 ПНТЗ:
– Мы, молодые новотрубники, как и другие работники, приходим на завод тру-

диться – и это, конечно, главное. Но дела идут гораздо лучше, когда руководство 
предприятия думает не только о производственных планах, но и стремится создать 
условия для организации интересного, развивающего досуга. Поездка на «Замен-
ку» – тому подтверждение.

незАбыВАемые уРоКи 
«знАменКи»
В первых числах августа активисты 
молодежного совета пнтз побывали 
на песенном фестивале «знаменка» и 
спешат поделиться впечатлениями.

Нынешний, 36-й по счету, фестиваль был посвящен 50-летию 
Свердловского областного студенческого отряда. На него съеха-
лись люди разных поколений – «ветераны» студенческих отрядов 
из многих регионов.

В активе турклуба Новотруб-
ного завода  множество похо-
дов по родному краю, слетов, 
сплавов по рекам, соревно-
ваний. Очередной, на сей раз 
трехдневный  вояж состоялся 
на  одну из высочайших вершин 
Уральских гор - Конжаковский 
камень.

Из десяти участников группы трое пре-
жде уже поднимались на самую высокую 
гору Свердловской области.   Из Перво-
уральска до места    добрались  на авто-
транспорте. Путь  начался с площадки, 
где стартуют традиционные легкоатлети-
ческие марафоны. В первый день ново-
трубники за четыре часа преодолели 15 
км по нескольким ланшафтным зонам с 
перепадом высоты порядка тысячи ме-
тров. К вечеру на берегу  студеной речки 
Конжаковка разбили лагерь, из камней 
соорудили печку. Кое-кто из ребят впер-
вые на себе испытал, насколько после 
променажа  хороша и просто необходима 
походная баня.

На следующий день туристы, в том 
числе три девушки, покинули базовую 
стоянку, чтобы штурмовать главный пик 
Конжака  высотой 1569,7 метра. 

- На некоторых участках подъема про-
тяженностью 7 км пришлось  буквально 
карабкаться, помогая себе и руками, 
-  вспоминает студент-четверокурсник 
Первоуральского металлургического 
колледжа Евгений Гагарин, для которого 
это было уже пятое восхождение на гору. 

На ее покорение  затратили четыре 
часа. С вершины открылась величе-
ственная панорама суровой, но красивой 
уральской природы с лесами, долинами,  
плато, каменистыми отрогами. 

 - С погодой повезло – светило солнце, 
можно было ощутить все  то великолепие 
вокруг,  прелесть свежайшего воздуха и 
будоражащий всплеск энергии, свой-
ственный горному восхождению. Одолев 
Конжак,   ты можешь сказать, что это 
источник удовлетворения, помогающий 
человеку найти себя, - поделился  руко-
водитель похода, председатель совета 
молодежи ПНТЗ Станислав Ведерников. 
– Впечатлений добавили посещение при 
спуске небольшого озерца и Иовского 
провала, имеющего природное проис-
хождение.

В общей сложности – вверх, вниз и по 
прямой – заводские путешественники 
прошли около 45 км. Еще больше состав-
ляет  сложный  маршрут на Конжак с дру-
гой его стороны,  через Серебрянский 
камень. Этот поход значится в осенних 
планах турклуба.

Можно много слушать о Конжаке, смо-
треть фильмы и фотографии, но истин-
ная картина об этом восхождении может 
сложиться только после того, когда сам 
пройдешь его.

КонЖАК  -  КоРоль  
уРАльСКих  гоР
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Афера-2010
На должность главного бухгалтера 

ППМУП «Водоканал» Бочкину назначили 
в июле 2004 года. Согласно должност-
ным обязанностям Бочкина не только 
вела бухучет хозяйственно-финансовой 
деятельности предприятия, но и следила 
в частности за тем, чтобы материалы и 
денежные средства использовались эко-
номно. Когда все в твоих руках, а контроль 
минимальный - соблазн большой. По 
версии обвинения, Бочкина с января по 
октябрь 2010 года, используя служебное 
положение, растратила 489 тысяч рублей. 

Взгляд главного бухгалтера упал на 
такую статью расходов, как аварийные 
ремонты. Они проводятся в течение всего 
года. Так и в течение 2010 года в «Водока-
нал» поступали письма за подписью руко-
водителей управляющих компаний Перво-
уральска (УК «Дом плюс», «ПЖК», «ЖЭУ 3»), 
в которых они гарантировали оплату работ 
по отключению холодного водоснабжения 
и аварийным ремонтам водопроводных 
вводов в многоквартирные жилые дома. 
Подрядчик «Водоканал» все ремонтные 
работы по отключению холодного водо-
снабжения и ремонту водопроводных 
вводов выполнил. Силами своих бригад и 

нАгРеть РуКи нА холодной Воде 
очередное заседание Первоуральского городского суда по делу Бочкиной 

прошло 12 августа. Бочкина (теперь она - главный бухгалтер компании ооо 
«техмонтажкомплектация») обвиняется в мошенничестве и растрате. При этом 
в растрате, как следует из материалов дела, «группой лиц по предваритель-
ному сговору, с использованием своего служебного положения, в крупном 
размере». По версии обвинения, 51-летняя Бочкина в результате незаконных 
махинаций «увела» с предприятия около 500 тысяч рублей, которые до сих 
пор не найдены.     

своими материалами, а заказчики работу 
приняли и оплатили. Все счета-фактуры 
проверила и подписала главный бухгалтер 
Бочкина, а потом, согласно материалам 
дела, провернула аферу, стоившую «Водо-
каналу» полмиллиона рублей.  

утекли через 
интернет

В январе 2010 года, согласно версии 
обвинения, Бочкина заключила подлож-
ный договор, для чего ввела в заблуж-
дение начальника юридического отдела 
Матафонову, передав той неполный па-
кет документов ООО «Стройресурс» для 
регистрации договора подряда между 
ООО «Стройресурс»  и «Водоканалом» 
(сметно-техническая документация от-
сутствовала). Матафонова договор под-
ряда подготовила. Бочкина приложила к 
договору, согласно обвинительному за-
ключению, счет на работы, выполненные 
за девять месяцев 2010 года, по отклю-
чению ХВС и ремонту водоводных вводов 
на сумму около полумиллиона рублей.  

Было это в начале 2010 года, так что 
«девять месяцев работ» еще не прошли. 
Чем дальше в лес, тем больше дров. 

Согласно материалам следствия, в 
августе Бочкина, введя в заблуждение 
сотрудников производственно-техниче-
ского отдела, минуя начальника отдела 
Тагильцева, дала указание о составле-
нии подложных документов, по которым 
работы, сделанные «Водоканалом» и 
материалами «Водоканала», выстав-
лялись как выполненные компанией 
«Стройресурс». В сентябре-октябре 2010 
года Бочкина, как следует из материалов 
дела, обманув уже сотрудников отдела 
экономики и труда, минуя начальника 
отдела Прохорову, дала распоряжение 
подготовить подложные документы, по 
которым работы «Водоканала» шли как 
выполненные «Стройресурсом». 

В итоге «Водоканал» заплатил подряд-
чику ООО «Стройресурс» за собственную 
работу: в октябре было перечислено 95 ты-
сяч рублей, в ноябре еще 393 тысячи. Со-
гласно материалам дела, деньги со счетов 
ООО «Стройресурс» «были похищены тре-
тьими лицами, не установленными след-
ствием, в отношении которых уголовное 
дело выведено в отдельное производство, 
при помощи системы дистанционного 
банковского обслуживания «Клиент банк» 
посредством сети «Интернет».       

 Сама себе аудит?  
Факт нарушения закона вскрылся в 

ходе проверки в апреле 2011 года. В 
отношении Елены Бочкиной возбудили 
уголовное дело по части 3 статьи 160 УК 
РФ «растрата» (штраф до 500 тысяч, до 
1,5 лет колонии). 

Кроме того, согласно материалам 
уголовного дела, Бочкина совершила 
мошенничество (часть 3 статья 159 УК РФ 
(до шести лет) - находясь в отпуске, Боч-
кина в июне 2010 года составила договор 
подряда без номера, по которому сама 
(главному бухгалтеру это запрещено за-
коном) провела аудиторскую проверку 
«Водоканала» за 5 месяцев 2010 года, 
получив из кассы «Водоканала» 40 тысяч 
890 рублей.                  

 Елена Бочкина находится под под-
пиской о невыезде. Елена Викторовна 
- уроженка Киргизской ССР. Получила 
высшее образование. Замужем. Ранее не 
судима. На учете у нарколога не состоит.     

Павел Никифоров 
Фото автора  

на скамье подсудимых - бывший главный 
бухгалтер ппмуп «Водоканал» елена бочкина 
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- Александр Юлиусович, 
признайтесь честно, вы все- 
таки отделяетесь или не от-
деляетесь?

- Взятый нами курс на отде-
ление пока остается. Процесс 
запущен: 22 августа этого года 
на заседании городской Думы 
депутаты рассмотрят  вопрос 
о референдуме по отделению 
Билимбая.

- А какой именно вопрос?
- Они будут должны опреде-

литься,  относится ли данный 
вопрос к их компетенции. Если 
решат, что «относится», то долж-
ны дать добро на проведение 
подготовки к референдуму.

- и что потом?
- Потом в течение 20 дней мы 

должны собрать 500 подписей в 
поддержку инициативы…

- и графологическая экспер-
тиза вас на подписях «срубит»?

- Не думаю. Потому что пятьсот 
подписей поставят  люди, кото-
рые активно поддерживают наши 
идеи, которые приходят на встре-
чи, сходы… Они готовы лично 
подтвердить, что их подписи под-
линные.  Это же не политические 
игры, которыми в Первоуральске 
сейчас занимаются очень многие. 
Речь идет о массе билимбаевских 
проблем, которые не решаются 
годами. Программу   развития 
сельских территорий, принятую 
Думой, городская администра-
ция «положила под сукно». Про-
грамма не работает. А школа 
в Билимбае перегружена, в то 
время как другая билимбаевская  
школа стоит законсервированная 
и не ремонтируется. Досугового 
центра нет, спортзала нет, Би-
лимбай постоянно испытывает 
трудности с электричеством, не 
ремонтируются мосты, а основ-
ной мост, между прочим, через 
речку Билимбаиху построен еще в 
строгановские времена! Газифи-
кация проходит хаотично. А нуж-
но, чтобы деньги на газификацию 
были заложены в бюджете…

АлеКСАндР гильденмАйСтеР: мы хотим отделитьСя 
не от пеРВоуРАльСКА, А от безнАдеЖноСти!

В последние недели о планах общественного 
движения «Билимбаевцы» сообщалось много всего 
самого разного. Порой новости противоречили друг 
другу. О том, чем же на самом деле занимаются «Би-
лимбаевцы» в настоящее время и чего от них ждать 
в ближайшем будущем, «НеГ» поговорила с лидером 
движения Александром Гильденмайстером и актив-
ным членом этого движения Юлией Пономаревой.

- у вас есть начальник сту, 
задача которого как раз зани-
маться этими проблемами…

- Мы, т.е. координационный ко-
митет общественного движения 
«Билимбаевцы», встречались с 
начальником билимбаевского 
СТУ  Иваном Лобачевым. Уро-
вень разговора можно понять 
по такому фрагменту. Лобачева 
спрашивают: «Почему дороги 
не ремонтируют?» Он отвечает: 
«Если дороги отремонтировать, 
то ведь гонять начнут!» Или вот 
другие его  слова: «Если вы от-
делитесь, как автобусы ходить 
будут?» Мы так и не поняли, в чем 
он видит проблему. Как ходили, 
так и будут ходить… Справед-
ливости ради надо сказать, что 
у территориального управления 
денег на решение хоть каких-то 
существенных проблем – нет.  Их 
не выделяет городская админи-
страция.

- Юлия, а почему бы не по-
пытаться «пробить» в бюджете 
финансирование Билимбая 
через ваших депутатов?

- Вот буквально в прошлую пят-
ницу мы всем координационным 
комитетом побывали на приеме у 
депутата городской Думы Сергея 
Суслова. Он просто от нас отма-
хивается, дескать, ему не до нас, 
не до проблем Билимбая, потому 
что в городе идет политическая 
борьба – надо защищать команду 
Переверзева.

- Александр Юлиусович, на-
сколько я понимаю, главное, 

что билимбаевским депута-
там требуется – заложить для 
финансирования Билимбая 
деньги в бюджет?

- Да. Но в том и проблема, что 
некоторые депутаты своим ос-
новным делом, бюджетом,  ради 
которого они избраны, занимать-
ся не хотят. Тот же Сергей Суслов 
на встрече заявил, что ему не до 
бюджета, что на первом месте 
политика – нужно защищать ту по-
литическую группировку, которая 
пришла к власти вместе с Пере-
верзевым.  А между тем, Суслов 
сидит в Думе уже второй созыв. 
Я считаю, что такая работа не мо-
жет считаться удовлетворитель-
ной. Поэтому мы как избиратели 
требуем  от Суслова дать отчет, 
какие средства будут заложены в 
бюджет по Билимбаевскому СТУ. 
И если Суслов не начнет работу, 
а продолжит заниматься поли-
тическими играми, то мы будем 
ставить вопрос о его досрочном 
отзыве.

- Это будет непросто. у него 
есть свои сторонники…

- Сергей Суслов активно за-
нимается спонсорской деятель-
ностью. Он нередко помогает 
пожилым людям. Но этой бла-
готворительностью он может 
заниматься и без депутатского 
мандата. Качество работы депу-
тата, на мой взгляд, зависит не от 
того, что он, будучи человеком со-
стоятельным, дал несколько сот 
рублей какой-нибудь бабушке, а 
от того, сколько денег он заложил 

в бюджет на общественные нужды 
поселка. Так вот если оценивать 
работу Суслова именно по этому 
критерию, то окажется, что как 
депутат он вообще не работает.  
Как спонсор он – молодец, а как 
депутат –никакой!

- Юлия, говорят, ваше дви-
жение пытается  добиться 
отставки  начальника сту Би-
лимбая ивана Лобачева?

- Да, мы написали письмо, со-
брали под этим письмом подписи 
и направили его в городскую ад-
министрацию. В письме мы про-
сим снять с должности начальни-
ка СТУ Билимбая Ивана Лобачева 
и его заместителя Игоря Малкова. 
Эти люди не работают над ре-
шением проблем Билимбая, не 
отстаивают интересы поселка в 
инстанциях. 

- Александр Юлиусович, 
но как бы ни были важны хо-
зяйственные вопросы, от по-
литики никуда не денешься. 
Политические воззрения «Би-
лимбаевцев» каковы? 

- Для развернутого ответа по-
требуется еще одно интервью. 
Поэтому я выскажусь тезисно: мы 
хотим, чтобы глава Первоураль-
ска был выборным. Мы хотим, 
чтобы в депутаты от 7-го округа 
избирались только те, кто на 
территории округа проживает. Мы 
хотим, чтобы депутаты от нашей 
территории лоббировали инте-
ресы территории, от которой они 
избрались. Мы хотим, чтобы в Би-
лимбае была дееспособная адми-
нистрация и была политическая 
воля для того, чтобы заложить не-
обходимые для решения проблем 
поселка  финансовые средства в 
бюджет. Если бы все эти вопросы 
эффективно решались в рамках 
городского округа Первоуральск, 
то и желание отделиться ни у кого 
бы не возникло.  Отделение от 
Первоуральска – не самоцель. 
Люди хотят отделиться, потому 
что видят безнадежность попыток 
решения своих проблем  в рамках 
городского округа.

Анатолий Гусев 

Так есть... ...так будет!
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В ночь с понедельни-
ка на вторник жители 
Урала наблюдали кра-
сивейшее астрономи-
ческое явление – ме-
теорный поток Персеи-
ды, или, проще говоря, 
дождь падающих звезд.

Небесным «файер-шоу» мы 
обязаны комете Свифта-Тут-
ля: все падающие на Землю 
метеоры - это ее остатки. 
Сама комета приближается 
к Земле лишь один раз в 135 
лет, но через ее хвост Земля 
проходит ежегодно. Проис-
ходит это в августе. Обломки 
породы, вылетевшие из ядра 
этой кометы, попадая в ат-
мосферу Земли, сгорают в 
ней, вспыхивая, как звезды. 
Это явление можно наблю-
дать из любой точки планеты, 
но в северном полушарии оно 
ярче. С Земли кажется, что 
радиант этого метеорного 
дождя расположен в созвез-
дии Персея, откуда и пошло 
название Персеиды.

А ты зАгАдАл ЖелАние?
на этой неделе уральцы наблюдали главный звездопад года

Посмотреть на падающие 
звезды и загадать желание 
отправились многие жители 
Свердловской области. Наи-
более активный поток мете-
оров наблюдался с полуночи 
до трех часов ночи. Самые 
любознательные отправи-
лись подальше от цивилиза-

ции. Потому что, как пояснили 
«НеГ» специалисты в области 
астрономии, в городах небо 
для наблюдения подобных 
явлений слишком светлое. 
Однако, например, многие 
екатеринбуржцы нынче смог-
ли насладиться зрелищем, 
даже не покидая областного 

центра. По словам очевид-
цев, падающие звезды было 
видно даже невооруженным 
взглядом. Жаль лишь, что 
проносились и пропадали 
они очень стремительно. Но 
тут уж ничего не поделаешь: 
метеоры, представляющие 
собой небольшие частицы 
межпланетного вещества 
размерами от песчинок до 
горошин, входят в земную 
атмосферу на скорости около 
20 километров в секунду. А 
потому практически мгно-
венно сгорают. Впрочем, 
свечение некоторых особен-
но ярких метеоров длится до 
нескольких секунд.

Уральцам же, пропустив-
шим главный звездопад года, 
расстраиваться не стоит. Как 
сообщили «НеГ» в Коуров-
ской обсерватории, хоть и 
с меньшей активностью, но 
«звезды» будут продолжать 
падать в течение еще двух не-
дель. Кстати, ровно столько 
же их можно было наблюдать 
и до пика метеорного дождя.  

Наталия Конькова
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Важно

суд идет

Спрятал… в карман! 
Вечером 3 августа у дома №15 на ул. 

Емлина задержали 28-летнего мужчину 
с 0,31 г. курительной смеси, что является 
крупным размером. Два сотрудника ОБ 
ППСП подъехали к компании молодых 
людей, которые показались полицей-
ским подозрительными, на патрульной 
машине. Досмотрели всех, доставили в 
отдел, где у одного молодого человека 
при личном досмотре (более детальный 
по сравнению с наружным) нашли нар-
котик в кармане.     

- Наркоманы ведут себя по-разному, - 
говорит командир отдельного батальона 
ППС, старший лейтенант полиции Алек-
сандр Кан. – Те, кто употребляет, напри-
мер, «соль», агрессивны, импульсивны, 
очень подвижны, те, кто употребляет 
курительные смеси, спокойны, обычно 
сидят, смеются, отличает их медленное 
мышление, неспособность ответить на 
простой вопрос. 

Курил хлеб
Во вторник, 6 августа, у дома № 20 

на ул. Гагарина наряд ППС задержал 
молодого человека (тоже выдернули из 
компании). В отделе у наркомана нашли  

КогдА мозги отКлюЧАет «ЧАй»   
С начала августа сотрудники ппС задержали четырех человек  
с курительными смесями  

Производители синтетических наркотиков, в частности курительных смесей, очень изобре-
тательны: изменят формулу вещества, и вот вам вместо наркотика его аналог, не попадающий 
под уголовную статью. Но и полицейские не дремлют: в начале августа в список наркотических 
средств включили значительное число новых наименований. И дело пошло. Сотрудники ОБ ППСП 
ОМВД России по городу Первоуральску только за две недели августа задержали с курительными 
смесями четырех человек. В отношении всех заведены уголовные дела. 

0,49 г курительной смеси – особо 
крупный размер. 9 августа с наркоти-
ком попался мужчина у дома № 4 по 
пр. Космонавтов. У наркомана нашли  
1,5 г. «курехи». Вообще синтетикой могут 
пропитывать все что угодно (вплоть до 
хлебных крошек), на этот раз наркотик 
содержался в чайной заварке.  

Последнее задержание произошло 
10 августа в четыре утра у дискотеки 
«Индиго». Сотрудники ППС нашли у 
молодого человека около грамма кури-
тельной смеси.  

- Все задержанные знали, что кури-
тельные смеси – это наркотик, - говорит 
Александр Кан. - Но, видимо, психоло-
гия у них следующая: я употребляю, ну 
и пусть, меня не поймают. Мол, друзья, 
знакомые употребляют и ничего. Это на 
самом деле проблема, потому что число 
наркоманов в городе растет. Курительная 
смесь полностью синтетический продукт, 
уже доказано, что «химия» подавляет 
волю и угнетает психику в три раза бы-
стрее, чем, скажем, героин (натуральный 
продукт - ред.). После систематического 
употребления наркоман уже не понимает 
в полной мере, что с ним происходит. Уг-
нетается мышление в целом. Некоторые 
просто при общении впадают в ступор.   

По итогам последних лет больше всего 

выявленных «нариков» на счету у сотруд-
ников ППС Эдуарда Абдулина и Максима 
Иванова.   

- Полицейского, если он выявил нар-
комана, поощряем денежной премией 
или предоставляем выходной, - говорит 
Александр Кан. – Сейчас у нас недобор 
штата 8 %. Требуются полицейский-ки-
нолог, полицейский-кавалерист, поли-
цейский и полицейский-водитель.      

 требуются! 
в отдел мвд россии по городу 

Первоуральску требуются кандидаты 
на службу по следующим специаль-
ностям:

•участковый уполномоченный по-
лиции;

•полицейский, полицейский–во-
дитель, полицейский–кавалерист, 
полицейский–кинолог  отдельного 
батальона патрульно-постовой служ-
бы полиции;

•оперуполномоченный отдела эко-
номической безопасности и противо-
действия коррупции;

•оперуполномоченный отдела уго-
ловного розыска.

требования к кандидатам: мужчины 
от 18 лет до 35 лет, граждане рФ, име-
ющие образование не ниже среднего 
(полного) общего, отсутствие суди-
мости. на должности инспекторского 
состава гиБдд, участковых упол-
номоченных полиции обязательно 
наличие высшего юридического об-
разования. 

социальные гарантии. ежемесяч-
ное денежное довольствие – не менее  
33 тыс. руб. Право на получение бес-
платного высшего образования в ву-
зах мвд россии. социальная выплата 
для приобретения или строительства 
жилого помещения. Бесплатное ме-
дицинское обслуживание. ежегодный 
бесплатный проезд сотрудника и 
одного члена семьи к месту отдыха. 
денежная компенсация за наем (под-
наем) жилых помещений.

По вопросам обращаться в от-
д е л е н и е  к а д р о в  о м в д  р о с -
сии по г. Первоуральск по адре-
су: ул. ватутина, 21, каб. 203.  
тел. 8 (3439) 27-05-45, 27-05-15.

Павел Никифоров 
Фото автора 



12
Новая ежеНедельНая газета

  15/08/13  №32КоммунАЛКАТрезВый подход

Можно долго ругать не-
расторопность и недобро-
совестность управляющих 
компаний, а также постоян-
но возрастающие аппетиты 
ресурсоснабжающих орга-
низаций, сетуя при этом на 
чувствительную для семей-
ного бюджета квартплату. Но 
надо четко знать три момента, 
из-за которых лихорадит соб-
ственников жилья, а ситуация 
в Первоуральске приближает-
ся к социальному взрыву.

1. двойные квитанции – 
детище администрации?

Хаос с коммунальными пла-
тежами в Первоуральске в 
массовом порядке начался 
сразу после того, как админи-
страция занялась переделом 
коммунального рынка. Вме-
сто того, чтобы сокращать 
количество управляющих 
компаний, чиновники стали 
создавать новые. Только за 
полтора последних года их 
число возросло, приблизив-
шись к трем десяткам. Ново-

Кто и зАЧем зАгоняет 
КоммунАлКу В пРопАСть?

Первоуральский рынок коммунальных услуг только на первый взгляд 
ничем не отличается от ЖКХ других территорий. Между тем, Первоуральск 
с регулярностью оказывается в центре коммунальных скандалов, а по 
всем показателям наш муниципалитет в числе отстающих.

явленные «управляшки» при 
поддержке администрации 
заходили на дома, зачастую 
не имея на то законных осно-
ваний, и выставляли людям 
квитанции. При этом догово-
ры на обслуживание жилья у 
собственников были заклю-
чены с другими компаниями. 
Как следствие – двойные 
квитанции, мошенничество, 
уголовные дела, суды, кото-
рые идут до сих пор, а самое 
главное – возникшая нераз-
бериха в ЖКХ. 

Вмешательство прокурату-
ры пока только сбило волну 
двойных квитанций. В кор-
не проблема может быть 
решена только с приходом 
новой команды управленцев. 
Поскольку старая команда 
продолжает гнуть свою ли-
нию. Как пример – фигурант 
уголовных дел, скандально 
известная компания «УТТС-
сервис», которую лично ре-
кламировал отстраненный 
глава. По словам экспертов, 

они до сих пор сталкиваются 
с двойными квитанциями. 
Люди просто запутались, 
кому платить. Вот почему 
существенно упал процент 
сбора коммунальных плате-
жей, а Первоуральск числится 
в должниках. По разным оцен-
кам, коммунальная недоимка 
составляет от 500 миллионов 
рублей до 1 миллиарда. Часть 
этих средств могла бы пойти 
на ремонт сетей. Но до сих 
пор так и не пошла.

2. нет счетчиков – есть 
нагрузка на карман жите-
лей.

Резкое увеличение сумм 
за квартплату вызвано не 
только неразберихой с двой-
ными квитанциями. Админи-
страция города провалила 
государственную программу 
по энергосбережению. Наш 
город не участвовал в про-
ектах и не получал деньги 
из области на оснащение 
приборами учета жилищного 
сектора. Ситуация – просто 
аховая: приборами учета в 
Первоуральске оборудовано 
меньше 10 процентов домов. 
Коммунальщики вынуждены 
начислять плату за МОПы по 
нормативам, что больно уда-
рило по карману собствен-
ников. Фактически за без-
действие властей стали рас-
плачиваться простые жители. 
Теперь людям предлагают 
устанавливать общедомовые 
приборы учета за свой счет. 
На других территориях и в 
2012, и в 2013 годах местные 
власти привлекали на «опри-
боривание» значительные 
средства из бюджета. Именно 
поэтому в соседних городах 
введение МОПов прошло не 
так болезненно.

Новый виток кризиса в си-
стеме ЖКХ всех нас ждет в 
2014 году. Администрация 
не занималась проблемой 
установки теплосчетчиков, 
а со следующего года в кви-
танциях будет учитываться 
еще и плата за тепло в местах 
общего пользования. А раз 
нет счетчиков – то опять соб-
ственникам жилья начисле-
ния придется производить не 
по реальному потреблению, а 
по нормативам.

3. Зима, холода – и без 

именно эта «управляшка», на-
ходясь сейчас на стадии лик-
видации, стала передавать 
право выставлять квитанции 
за квартплату по агентскому 
договору новой управляющей 
компании - «ЕРЦ».

Не менее показательна и 
история с другой фирмочкой 
- «Жилищный сервис» под ру-
ководством Казанко, которая 
уже находилась под арестом. 
Не имея договора с ресурсни-
ками, управляшка до сих пор 
выставляет жильцам двойные 
квитанции, а администрация 
за нее голосует на собраниях 
собственников жилья. Все 
это говорит о том, что эпопея 
с двойными квитанциями в 
Первоуральске еще не за-
кончена.

Не так давно телеканал «Ев-
разия» поднимал коммуналь-
ную проблему в программе 
«Здравый смысл». Только за 
10 минут эфира в студию по-
звонили более 120 человек 
и пожаловались на то, что 
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паспорта дома

О том, что отопительный 
сезон в текущем году будет 
сорван по вине чиновников 
администрации, говорят все 
чаще и чаще. По словам тех-
нического директора перво-
уральского филиала «СТК» 
Аркадия Спевака, готовность 
жилых домов к зиме нулевая. 
И все потому, что не подписан 
ни один паспорт готовности 
объекта. Если в прошлом году 
контроль за коммунальщи-
ками осуществляла админи-
стративная комиссия, в ко-
торую входили специалисты 
мэрии, то сегодня чердаки и 
подвалы ресурсники и пред-
ставители управляющих ком-
паний инспектируют в гордом 
одиночестве. Создается та-
кое впечатление, что кому-то 
в мэрии очень выгодно заве-
сти ситуацию с пуском тепла в 
тупик. Не случайно по поводу 
готовности Первоуральска к 
зиме всерьез обеспокоены 
уже в резиденции губерна-
тора Свердловской области.

На этом фоне, на первый 
взгляд, странным выглядит 
крик отчаяния тех, кто со-
держит и ремонтирует жилой 
фонд. Но это только на первый 
взгляд. Представители сразу 
семи ведущих управляющих 
компаний забили тревогу, не 
выдержав бездействия вла-
стей. Они написали письмо 
в Думу и администрацию, 
поставили в известность про-
куратуру о том, что отопитель-
ный сезон в этом году может 
быть под угрозой срыва. Все 
дело в том, что экономически 
обоснованного тарифа на со-
держание жилья в городе не 
принято. 

Зачем чиновники перво-
уральской мэрии умышленно 
не корректируют тариф, оста-
ется только догадываться. 
Ведь, с одной стороны, при 
плохом содержании жилфонд 
быстрее приходит в негод-
ность. А с другой – искус-
ственное сдерживание цен 
в конечном итоге все равно 
приведет к одномоментному 
резкому скачку, который бу-
дет очень болезненным для 
жителей.

Не исключено, что все эти 
фокусы нынешняя админи-
страция проделывает умыш-
ленно. Теряя власть, чинов-
ники доводят градус кипения 
в ЖКХ до предела. Расчет 
может быть простым – пусть 
ситуация станет взрыво- 
опасной, когда к руковод-
ству Первоуральском придет 
новая команда во главе с си-
ти-менеджером. А там с нее 
спросится…

фонарь в форме лапы 
В свое время подобными 

хотели оснастить весь Перво-
уральск.

Несколько фонарей на проспекте 
Ильича перед «Московской ярмаркой»  
– не совсем обычные. Формой они на-
поминают солнечные батареи.  

- Нет, фонари светодиодные, - говорит 
генеральный директор ЗАО «Горэлектро-
сеть» Геннадий Гарипов. – Если обычный 
светильник на 250 Вт, то светодиодный 
– 80 Вт. Экономия налицо. Фонари уста-
новлены частниками, подключены не 
к общегородской, а к локальной сети. 
Обслуживает их тоже частник. Он же вы-
бирает режим освещения. В свое время, 
при мэре Вольфе, мы обращались с 
предложением заменить часть фонарных 
светильников в городе на светодиодные, 
что дало бы большую экономию. В Ка-
менске-Уральске, например, большая 
часть светильников светодиодные, по-
тратили на это около 15 млн рублей. 

Стоимость одного светодиодного све-
тильника (не китайского, а качественно-
го) около 13-14 тысяч рублей, что дороже 
обычных. На данный момент на улицах 
Первоуральска около 7000 фонарей. 

С прохладцей к экономичным фонарям 
относятся полицейские, особенно ру-

ководство ГАИ-ГИБДД. Дело в том, что электроэнергию они экономят, но света дают меньше 
обычных светильников.      

 

первоуральцы остались без древа желаний 
Также с границы Европа-Азия исчезла скамейка влюбленных. 
Конструкции увез обратно в мастерскую сам автор Константин Пастухов. Причина – ван-

дализм и хулиганство на историческом комплексе «Европа-Азия». По словам мастера, его 
обидело, что его творения не берегли должным образом.

Получилось так, что жители городского округа и его гости просто разворовали монумент: 
на дереве желаний и скамейке влюбленных не осталось ни замков, ни листочков, ни цветов. 
Сейчас достопримечательности просто необходима реконструкция.

Автор-кузнец Пастухов несколько раз просил городские власти разрешить ему установить 
павильон, чтобы всегда быть рядом со скульптурами. Кузнец хотел, чтобы в павильоне прода-
вали сувенирную продукцию – майки, футболки, магниты, замочки, но художнику, народному 
мастеру России в его желании отказали. 

Константин готов вернуть дерево желаний и скамью влюбленных. Но сначала скульптуры 
необходимо отреставрировать. К восстановлению художник приступит только тогда, когда 
твердо будет уверен, что его творения будут под надежной защитой.

пособие по безработице не поднимется выше 
4900 рублей 

Министерство труда РФ заявило, что не планирует повышать выплаты 
безработным гражданам. По мнению чиновников ведомства, граждане, 
оставшиеся без работы, и так находятся в неплохих условиях. 

Как сообщает пресс-служба министерства, в настоящее время количество вакансий, за-
явленных работодателями в органы службы занятости регионов, в два раза превышает чис-
ленность граждан, зарегистрированных в качестве безработных в органах службы занятости. 
Низкая безработица и высокая потребность в работниках существенно повышают шансы на 
трудоустройство.

Таким образом, в 2014 году минимальная и максимальная величины пособия по безработице 
устанавливаются в прежних размерах - 850 рублей и 4900 рублей соответственно.

По официальным данным, в России наблюдается уменьшение числа безработных, зареги-
стрированных в службах занятости. Вместе с тем снижение уровня безработицы в настоящее 
время обусловлено и сезонными факторами, отмечают в ведомстве.

Павел Никифоров 
Фото автора 
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нА СубботниК – 
ВСей СтРАной

Исполняющий обязанности министра природных ресур-
сов и экологии Свердловской области Алексей Кузнецов  
призвал жителей региона принять участие во Всерос-
сийском экологическом субботнике, который состоится 
в последний день лета. Об этом сообщает управление 
пресс-службы и информации Правительства области.

- Мы приглашаем всех жителей Сверд-
ловской области принять участие в акции 
«Всероссийский экологический субботник 
- Зеленая Россия», который состоится 31 
августа 2013 года. Основная цель суббот-
ника – экологическое просвещение и по-
вышение экологической ответственности 
нашего населения. Любой человек, который 
примет участие в акции и внесет посильный 
вклад в уборку, будет понимать, что, если 
он бросает мусор в неположенном месте, 
кому-то придется это убирать. И, конечно, 
стоит задача привести в порядок парки и другие места, определенные к убор-
ке, - отметил Алексей Кузнецов.

Он сообщил, что приглашения принять участие в субботнике разосланы на 
многие крупные предприятия и в организации. В частности, в Свердловский 
областной союз промышленников и предпринимателей, командующему Цен-
тральным военным округом, ОАО «РЖД» и другим.

- Мы ждем, что к акции присоединятся также представители органов местного 
самоуправления и государственной власти, но исключительно на добровольных 
началах, никаких разнарядок нет, и форм отчетности для данного субботника 
не предусмотрено. Мы ждем всех желающих, - пояснил и.о.министра.

Алексей Кузнецов добавил, что уборка будет проводиться в парках и лесо-
парках, зонах отдыха вблизи водоемов, на пляжах. Словом, в тех местах, где 
в летнее время активно отдыхают жители области. Информация о конкретных 
местах уборки и времени появится в ближайшее время на сайте Правитель-
ства области и министерства природных ресурсов и экологии региона. Кроме 
того, к 20 августа в каждом муниципалитете будет назначен ответственный за 
участие в акции, а также начнут работу горячие телефонные линии, по которым 
можно будет получить подробную консультацию о времени и месте проведения 
субботника.

педагоги стали 
получать больше

В этом году в Свердловской области 
среднегодовая зарплата педагогов до-
побразования увеличится до 19877, а у 
педагогов дошкольных учреждений она 
уже достигла 23791 рубля. Что касается 
средней заработной платы преподава-
телей общеобразовательных учрежде-
ний, она также увеличилась до среднего 
показателя в экономике Свердловской 
области и теперь должна составлять 
не менее 28365 рублей. Об этом на за-
седании кабинета министров заявил 
министр общего и профессионального 
образования Юрий Биктуганов.

Юрий Биктуганов подчеркнул, что в соответствии 
с решениями, принятыми Правительством Сверд-
ловской области, повышение оплаты труда выше-
перечисленных категорий работников произошло с 
опережением сроков. Изначально планировалось, 
что прибавку педагоги получат лишь с 1 октября. 
Однако, по словам Биктуганова, этого результата 
удалось достичь уже к началу лета.

Как сообщает управление пресс-службы и ин-
формации Правительства Свердловской области, 
в этом месяце первый заместитель председателя 
Правительства Свердловской области Владимир 
Власов доложил главе региона Евгению Куйва-
шеву, что по итогам первого полугодия 2013 года 
поручение Президента РФ о доведении средней 
зарплаты педагогических работников общего 
образования до уровня средней по экономике, 
а средней зарплаты педагогов дошкольного об-
разования до средней в общем образовании, в 
Свердловской области выполнены полностью. За 
отчетный период педагоги школ стали получать 
101,3% от средней зарплаты по области, а педа-
гоги дошкольных учреждений 104,3% от средней 
зарплаты в общем образовании.

Наталия Конькова

817 школ готовы к учебному году 
В Свердловской области идет приемка общеобразо-

вательных учреждений к началу нового учебного года. 
Как сообщает управление пресс-службы и информации 
Правительства, в 37 городах она уже завершена. 

По данным министерства общего и профессионального образования 
региона, общее количество муниципальных общеобразовательных учреж-
дений, принимаемых к началу учебного года, составляет 1010.

В министерстве отмечают, что главным условием подготовки школ к на-
чалу учебного года является обеспечение их комплексной безопасности. 
По данным на 13 августа, надзорными органами в 169 учреждениях вы-
явлено 412 нарушений правил пожарной безопасности, в 284 учреждениях 
обнаружено 1012 нарушений санитарных норм, 137 учреждений имеют 226 
нарушений антитеррористической безопасности, иные нарушения (всего 
83) выявлены еще в 43 школах. Все замечания должны быть полностью 
устранены в срок до 1 сентября 2013 года. Для их устранения финансо-
вые средства в размере 104 млн 187 тысяч 776 рублей уже освоены в 58 
городах. 

С участием всех надзорных органов принято 817 общеобразовательных 
учреждений (или 74,8% от общего числа учреждений в регионе). Отметим, 
что в прошлом году в аналогичный период было принято только 391 об-
разовательное учреждение. 

В министерстве сообщили, что полностью завершили приемку 
общеобразовательных учреждений в 37 муниципальных образованиях  
(50,7% от общего числа городов региона). 
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Свердловчанин посадил своего 
семилетнего племянника на цепь 
 в воспитательных целях

Житель свердловско-
го села Лая посадил 
своего семилетнего 
племянника на цепь во 
дворе. Выяснилось, что 
он сделал это в воспита-
тельных целях: мальчик 
украл у него сигареты и 
кидался камнями в со-
седскую теплицу, - со-
общает «Новый Регион».

Как сообщили в пресс-
службе СУ СКР по Свердлов-
ской области, следственным 
отделом по Пригородному 

району возбуждено уголовное дело в отношении 30-летнего жителя села Лая. Он 
подозревается в совершении преступления, предусмотренного п.«д» ч.2 ст.127 УК 
РФ («Незаконное лишение свободы в отношении заведомо несовершеннолетнего»).

По версии следствия, вечером 20 июля подозреваемый, находясь во дворе 
частного дома на улице Краснознаменной, посадил на цепь своего семилетнего 
племянника. «Мужчина обвязал вокруг шеи мальчика металлическую цепь, зафик-
сировал ее карабином и прицепил на гвоздь, вбитый в стену деревянного дома. На 
цепи ребенок провел около 20 минут и был освобожден соседями, которые стали 
случайными очевидцами этого вопиющего по своей жестокости факта. Предвари-
тельно установлено, что злоумышленник посадил ребенка на цепь «в воспитательных 
целях», поскольку мальчик украл у него сигареты и кидался камнями в соседскую 
теплицу», – сообщили в СК.

В настоящее время выполняется комплекс мероприятий, направленных на уста-
новление всех обстоятельств совершенного преступления, сбор и закрепление 
доказательственной базы. По делу назначен комплекс экспертиз, решается вопрос 
о предъявлении подозреваемому обвинения и об избрании в отношении него меры 
пресечения. Расследование уголовного дела продолжается.

Ради кино екатеринбуржцы потели,  
но терпели

Жители Екатеринбурга приняли участие в съемках фильма 
«Елки-3». 500 человек явились в зимней одежде, с лыжами, сан-
ками и сноубордами в ТРЦ «Радуга-парк», где минувшей ночью 
шел съемочный процесс. Площадка перед входом в торговый 
комплекс была покрыта искусственным снегом, а в центре уста-
новили 15-метровую новогоднюю ель.

Несмотря на то, что все действо происходило ночью, на съемочную площадку приш-
ли не только взрослые, но маленькие дети. Два часа горожане «парились» в теплых 
пуховиках и шубах, подчиняясь командам режиссеров и их помощников, выстраиваясь 
по команде в гигантские буквы «Е» и «Г». Для съемки потребовалось несколько дублей, 
но, как передает корреспондент «Нового Региона», энтузиазма у массовки это не 
убавило – весь процесс горожане воспринимали исключительно с воодушевлением.

Напомним, фильм Тимура Бекмамбетова «Елки» вышел в 2010 году, события ки-
нокартины разворачивались в 11 городах России, в том числе и в Екатеринбурге. 
Этот же принцип был соблюден и в продолжении новогодней комедии – «Елки-2». 
Сейчас снимается третий фильм, и действие одной из новелл вновь разворачивается 
в Екатеринбурге. Главную роль в этом сюжете сыграет Гоша Куценко. Его герой  Ан-
дрей, который во второй части фильма залез на елку из-за девушки и в итоге угодил 
в КПЗ, снова пострадает от тяги к прекрасному полу. И это придется не по вкусу его 
жене в исполнении актрисы Марии Шукшиной, рассказали организаторы проекта.

Ожидается, что «Ёлки-3» выйдут в прокат зимой. По замыслу авторов, жители 
каждого из 12 российских городов, где пройдут съемки, составят по одной из букв 
надписи «С Новым Годом!».

из-за уральского гея 
в питере десантники 
подрались  
с омоновцами

Все вышло почти по анекдоту 
про двух дерущихся из-за кава-
лера девушек, одна из которых 
говорит: возьми его себе, а дру-
гая отвечает – он мне не нужен!

21-летний свердловчанин, уроженец 
города Краснотурьинска по имени Ки-
рилл Калугин собирается отстаивать 
толерантность по отношению к ЛГБТ-
сообществу в суде. Причем ответчиками 
будут представители десантных войск, 
об этом пишет издание «Вечерний Крас-
нотурьинск». Дело в том, что 2 августа, в 
день ВДВ, Кирилл устроил на Дворцовой 
площади в Санкт-Петербурге акцию в 
поддержку сексуальных меньшинств. Мо-
лодой человек держал в руках радужный 
флаг с надписью «Это пропаганда толе-
рантности». Сначала к нему подбежала 
какая-то девушка, вырвав у него флаг из 
рук, а затем его окружили десантники 
и потребовали прекратить акцию и по-
кинуть площадь.

Через некоторое время к Калугину по-
дошли сотрудники полиции, усадившие 
его в машину и попытавшиеся увезти его 
от разгневанных десантников, угрожав-
ших перевернуть машину. В результате 
правоохранителям пришлось вызывать 
подкрепление в виде бойцов ОМОНа, у 
последних произошла драка с «голубы-
ми беретами», которые никак не хотели 
отпускать ЛГБТ-активиста. Лишь спустя 
некоторое время, после задержания не-
скольких десантников, конфликт утих, 
сообщает «Новый Регион».

Теперь дело может дойти до суда. «На 
некоторых десантников, кого я знаю, 
я подам в суд. На тех, кто меня за шею 
хватал, – сообщил в эфире телеканала 
100ТВ Кирилл Калугин. – Я знаю, что у 
одного человека уже есть подобное на-
падение на ЛГБТ-активистов. У него идет 
суд. И еще один на меня набрасывался в 
отделении – на него тоже».


